



- めざす児童像
あかるい子
がんばる子
たくましい子

さくらざか

- 3つの「あ」の実践～「あんぜん」「あたり前のことをあたり前に」「ありがとう」～
日南市立吾田小学校 学校だより 令和4年8月26日発行 文責:校長

2学期が始まりました。

夏休み中は、新型コロナ第7波が止まらない状況でしたが、本校の子ども達においては、大きな事故や怪我などの報告もなく、有意義な夏休みになったことを嬉しく思います。昨日から、明るく元気な子ども達が学校に戻ってきました。始業式では、代表児童が2学期にがんばることを発表しました。そして、校長からも、さまざまな行事がある2学期、何事にも失敗を恐れずチャレンジ・挑戦することの大切さを話しました。新型コロナで制限されたり、計画通りに実施できなくなったりすることもあると思いますが、ウィズ・コロナで「できることを最大限に」を合言葉に、子ども達の成長のために、取り組んでいく所存です。9月の参観日につきましても、現在のところ、6月の参観日と同様に学年部ごとに分散して実施する予定です。日程については、本日配付した文書をご確認ください。今後とも保護者の皆様、地域の方々のご理解とご協力をお願いします。また、基本的な感染防止対策（マスクの着用、手指の消毒、3密の回避、換気、日々の健康観察、本人及び家族が風邪症状のある場合は登校を控える等）の徹底をよろしくをお願いします。

2がっきにがんばりたいこと

1年 矢野 大和

ながいなつやすみがおわり、きょうから2がっきがはじまりました。ぼくは、2がっきにがんばりたいことが3つあります。

1つめは、さんすうです。1がっきもさんすうカードをまいにちして、れんしゅうしました。おとうさんとねるまえにとつくんをして、もっとむずかしいもんだいができるようになります。

2つめに、うんどうかいのれんしゅうです。ぼくは、はしることがだいすきです。なつやすみも、まいにちむしあみとかごをもって、むしをおいかけました。とくに、トンボやカゲは、にげるのがはやくてむずかしかったけど、あきらめずに、まいにちちようせんしました。うんどうかいのかけっこでも、むしをおいかけるつもりでがんばってはみたいです。

3つ目は、はやねはやおきです。ほんとうは、ずっとおきておとうとたちとあそびたいけど、うんどうかいのためにたくさんねて、からだを大きく、つよくなりたいです。

2がっきがとてもたのしみです。



きれいな教科こく服

5年 小玉 妃莉

「あ～。算数いやだな。」

私は、算数が教科の中で一番きれいです。たくさん数字や何算、図などがでてきて、ごちゃごちゃになってしまうからです。

算数の中でがんばったのはテストです。4月の時は、うら表百点を取ることがあまりできませんでした。授業の時はよく分かっているけど、家に帰ってきて宿題プリントをする時、問題が分からなくなってしまう自分がとてもいやでした。そのために自分が大事なと思う文章を赤ペンでサイドラインを引いたりする工夫を少しずつ重ねていきました。分からない所は、先生や友達、家族に聞いたりして分かるまで必死に取り組みました。

こうすることで、最近のテストは、うら表百点を取ることができ、とてもうれしかったです。お父さん、お母さんに伝えたら、

「すごいね。」

と、ほめてくれました。

いい点を取っていったびに算数が好きになっていきました。きれいだっただ算数がこく服できるようになり、うれしかったです。

2学期は、また、むずかしい勉強が始まるとおもうので、集中する所はしっかり集中して、1学期以上に勉強をがんばっていこうと思います。

2学期は、さまざまな行事の中で、私は、運動会がとても楽しみです。1学期、病気のため、できなかった体育もその分、楽しんで授業に取り組みたいです。

これで、発表を終わります。

《《《がんばった吾田っ子紹介》》》

ホームページやマチコミメールでもお知らせしたとおり、合唱部が、NHK 全国学校音楽コンクール宮崎県大会(8/4)、宮崎県合唱コンクール(8/7)の2つの大会で金賞を受賞しました。そして、8月25日、NHK 全国学校音楽コンクール九州・沖縄ブロックコンクールが福岡で開催されました。そして、見事、銀賞(2位)を受賞しました。次は、全日本合唱コンクールの九州大会が9月24日に大分で行われます。次の目標に向かって、がんばる合唱部への応援を今後ともよろしくお願いします。



【出発式の様子】



【到着後の解散式の様子】



《《《いつもありがとうございます！地域の方々》》》

○稲刈り:8月5日

5年生の総合的な学習の時間に田植えをした餅米の稲刈りをしていただきました。今年は、稲の生育が良く、2学期を迎える前に稲刈りをする事になりました。いつもお世話になっている伊豆元さん、JA婦人部の井谷さん、藤本さん、和田さんのご協力のもと、無事に収穫することが出来ました。お忙しい中、そして暑い中、本当にありがとうございました。2学期には、もちつき大会を実施する予定です。



○下校見守り:8月25日~30日

吾田地区青少年育成協議会のメンバーの方々が、始業式から4日間、子ども達の下校の見守りをしてくださっています。始業式の日、会長の門川さん、井上さん、田村さん、吉田さん、小出さんの5名が、コープ日南店の横断歩道で下校指導をしてくださっていました。いつも子ども達の安全のためにありがとうございます。

